

大和こども園の評価結果に対する意見・コメント

- ① 年長児発表会の姿で、園側は、取り組みで育まれる気づきや学びを観たいと思いますと書かれています。感じたり観るために、クラスなどにて、当日までの経過や姿を伝えて、何が育っているのか、どう援助していたのか等、どのように活動が展開されていったのか、どんな問題点がおこったのか等、伝え込む必要ですね。ホームページでは、8月27日以降のみられませんでした。
- ② クラスなど(通信)では、タイトルがあるクラスもありますが、ほとんどは無く、No.や、下り通信となっていましたので、タイトルが書かれていないとわかりやすと思うます。
- ③ 連絡帳の記述に、次年度始めに手紙を出していいとのことです。アラス、その理由も伝えていけるように思います。3歳児クラスは、かたより、口頭等で伝え山ば
- ④ 園での対応はよくまとめやすく書かれています。
よいのは。
- ⑤ B評価の中でも、数字的に低い項目(60~60%)またC評価の20%以上の項目は次年度の課題になるのではないかと感じます。
- ⑥ 行事の時は、どの程度、何をみてほしいのか、何をねがうのか等、園長先生の説明はわかりやすく必要性を感じます。伝えていくことは大事ですね。いつも感謝しています。

令和5年3月13日

役職等 監事
氏名 堅田 光恵



大和こども園の評価結果に対する意見・コメント

大規模な園で子どもも職員も多くいることにより、様々な点で配慮しなければならないことがあり大変だと思いますが、園長をリーダーとして職員を育っていく姿勢が素晴らしいと思います。

保護者アンケートでは園への要望がいろいろとあげられていますが、いずれも園としての明確な方針等を保護者に対して繰り返し説明しご理解いただくしかないと感じました。

行事のあり方については子どもの主体的活動を大切にしていくことは当然ですが、運動会や発表会など保護者の参観を求めていくものについてはその意義も考慮していくことが求められると思います。

令和 5年 3月15日

役職等 監事

氏名 森 和美



大和こども園の評価結果に対する意見・コメント

職員を指導するのは、丁寧だと思いますが、子供が元気で

学んでそれを子供の成長の歴史で、させようにならなくて満足でも

いけません。今ま保育者とのやり取りがあまりない状態の様ですが

来年度からは、話しやすい雰囲気づくりに心掛けながら子どもの成長を伝えて

いきたい⇒課題、全体的にうまくまとめて、良い所も

課題も見つかりて、来年度に向けて取組んでいければ幸いです。

園長、職員のみなさんとも努力している方が見えます。

お気に入りです。

令和5年3月16日

役職等 監事

氏名 飯島 淳美

印